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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO NÚCLEO DOCENTE
EXTRUTUTANTE DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM FISIOTEjiAPIA do Calllpus
Araratlguá realizada aos VINTE E TRÊS dias do mês de OUTUTBRO do ano de DOIS MIL
E DOZE. ]la sala ] 03. térreo do campus. às dezesseis horas e trinta minutos, com a presença
dos seguintes membros:. Prof. Claus Trõger Picla presidente do NDE: Prosa. Patrícia Haas:
Prosa. Regina Vasconcellos Antõnio= e Mana Goreti Alves Cordeiro como secretária.
Ha'ç'ando quót'um. o Prof. Claus Trõger Pich iniciou a reunião com os seguintes itens de
pauta: 1 . No'ç'o Currículo do curso de Fisioterapia (parecer positivo do EMEC)= 2. Disciplinas
propostas pela prof'essora Patrícia Háas; 3. Outros que surgirem. Para o primeiro item. o
Professor Claus propôs compor uma comissão ou reunir um grupo de pessoas para trabalhar
nas ementas e tentar readequat' os estágios que estão sendo feitos para os próximos semestres.
Fez uma composição dos horários e propôs algumas alterações. A Prof' Patrícia falou que
para o próximo semestre na APAE e no SIART irá ter mudanças e que a proposta é que em
setembro continue somente na Apae. Sugestão prof' Regina, porque não fazer o estágio em
09 semanas. Deu seu parecer. porém não dará certo pois faltara horas/aulas. A Prof' Patrícia
sugeriu que se contrate mais um professor (que sirva como curinga) para preencher estas
lacunas dos estágios. pois os que tem não suprem a necessidade do curso para o próximo
semestre. Após análise dos diversos debates. ficou definido que a Professora Patrícia irá fazei
uma adequação da proposta e encaminhará via e-mail aos outros professores para revisão e
apro''.'ação na próxima reunião. Segundo item: Disciplinas propostas pela professora Patrícia
Háas. O Prof. Claras leu os planos de ensino proposto. discutiram a respeito e consideraram os
planos das disciplinas optativas proposto pela Prof' Patrícia aprovados. Disciplinas:
Microscopia (1 8 créditos) e Epidemiologia (36 créditos). Outros que surgirem. Nada mais foi
mencionado. Após o término de discussão dos assuntos da pauta. o Prof. Claus Trõger Pich
encel'rou a reunião às ]7h.
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